



SOLIDARITÄT GEWINNT-Resolution der Delegierten der IG Metall Freudenstadt

Die Corona-Krise hat zu einem tiefgreifenden Wirtschaftseinbruch geführt. Die Antworten der Arbeitgeber auf diese Krise sind, Entlassungen, Streichung von Entgeltbestandteilen und Streichung von Ausbildungsstellen. Wir die Delegierten der IG Metall Freudenstadt erteilen diesen Plänen der Arbeitgeber eine klare Absage.

Wir fordern:

- ▶ Beschäftigungssicherung
- ▶ Sicherung der Ausbildungszahlen/Dualstudierende
- ▶ Keine Verlagerungen
- ▶ Zukunftsinvestitionen
- ▶ Freistellung für Kinderbetreuung mit einer Entgeltsicherung in Höhe von 87 Prozent/netto
- ▶ Qualifizierung statt Personalabbau
- ▶ Kompensationen für zusätzliche Belastungen aufgrund gesteigerter Infektionsschutzmaßnahmen